
平成２３年１２月第６回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成23年11月30日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 大津　昌克 くらよし
１　市民税の徴収について
２　指定管理者制度について
３　請負契約等に関する入札参加資格の審査について

2 丸田　克孝 〃

１　倉吉打吹天女音楽祭について
　（1）１０年の節目と今後
　（2）子どもたちの参加
２　限界集落（菅原自治公民館）

3 渡邉　法子 〃
１　地域コーディネーターの継続と待遇改善
２　土砂災害危険地域の整備と周知

4 段塚　廣文 〃
１　公民館長のあり方について
２　雇用対策（委託）について

5 佐々木敬敏 グリーン
１　農業振興について
　（1）ＴＰＰについて
　（2）鳥獣害対策について

6 由田　　 隆 〃

１　観光行政について
２　台風１２号災害復旧について
　（1）防災体制について
３　戸籍証明の不正取得対策について

7 山口　博敬 〃

１　災害対策について
２　ゴミ置場の設置指導について
３　合併記念式典について
４　羅州市との姉妹提携記念について
５　再生可能エネルギーへの取組みについて

8 杉山　慶次 公明党
１　震災がれき広域処理
２　健康社会

9 鳥飼　幹男 〃
１　老朽空き家対策について
２　駅北循環バスについて

10 高田　周儀 〃

１　不育症助成について
２　先天性代謝異常症について
３　脳脊髄液減少症について
４　国保料について
５　販路開拓支援事業について

11 金光　　 隆 倉吉自民
１　倉吉市の防災活動と消防団について
２　ＴＰＰと倉吉の将来について
３　中部は一つ、合併について
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12 枠島　和江 〃

１　大江磐代君　没後２００年記念事業について
２　交通安全について
　（1）市長公用車の運行について
　（2）自転車の車道通行の原則について
３　滞納税の差押さえについて

13 福谷　直美 〃

１　両陛下の行啓の市民の感想について
２　ごみ回収の報奨金について
３　高規格道「倉吉関金道路整備」と防災センターについて
４　２３年度　質問した中での対応について
　（1）除雪・災害対策について（３月）
　（2）学校の耐震改修について（６月）
　（3）伝建保存地区進捗について（９月）

14 中野　　 隆 民主党

１　防災対策
　（1）特に水害等について（大雨、風、竜巻、がけ崩れ）
２　安心安全
　（1）１人住まいの方の安全について
３　バス運行について
　（1）駅北周回の現状と今後
　（2）バスの運行の今後（倉吉市及び周辺）
４　緊急雇用について
　（1）今後の方向性について
５　行政改革
　（1）業務の評価と仕分けについて
６　産業の活性化
７　文化行政
　（1）遥かなまち倉吉の映画化の進行状況
　（2）マンガサミットとの連携
８　新斎場建設

15 福井　康夫 〃

１　市長の政治姿勢について
　（1）Ｈ２４予算編成方針について
　（2）予算編成と市民参加について
　（3）歳入確保について見通し
　（4）年代・男女・テーマごとの市政座談会の開催について
２　倉吉市若者定住新築住宅の固定資産税減免条例について
　　（平成２４年１月１日まで予定）
３　景観支障状態（廃屋）対策について
　（1）先進条例（和歌山県条例）
４　農業政策について
　（1）農地・水保全管理支払い交付金について
　　　・共同活動支援交付金
　　　・向上活動支援交付金（長寿命対策）

16 大田　　 進
未来・絆

共同

１　駅周辺の開発について
２　補助事業について（補助金の活用）
３　元気な高齢者づくり
４　生活保護について
５　国民健康保険

17 朝日　等治 〃
１　人権施策について
２　温泉療法について
３　体験型教育旅行の取り組みについて

【各個質問】

18 坂井　徹 １　観光交流人口増対策の為のダイナミックな組織づくりについて


